

## Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Petition P378 "Nein zum Quartierparking Landhof"

P185129

 Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Petitionskomitee.

## Begründung

Wie der Regierungsrat im Juni 2021 mitgeteilt hat, verzichtet er nach dem Rückzug der Investoren darauf, das Projekt eines Quartierparkings Landhof weiter zu verfolgen. Zudem will er gestützt auf seine kürzlich kommunizierte Mobilitätsstrategie «Basel unterwegs – klimafreundlich ans Ziel», die erfolgreiche Basler Verkehrspolitik fortsetzen und einen neuen Schwerpunkt auf die Reduktion der Klimafolgen der Mobilität setzen. Der Regierungsrat hat am 21. Januar 2022 alle interessierten Organisationen und Personen eingeladen, an der öffentlichen Vernehmlassung teilzunehmen und sich zum Entwurf der Mobilitätsstrategie zu äussern. Die beiden Forderungen der Petition betrachtet der Regierungsrat damit als erfüllt.

